BikeTheRock Newsletter 14.03.2005

Olympiasiegerin kommt zum BiketheRock!



Gunn-Rita Dahle, die ungekrönte aber mit Gold und Regenbogenfarben dekorierte Königin des internationalen Cross-Country-Sports gibt dem BiketheRock am 1. Mai zum dritten Mal die Ehre. Die Norwegerin, die im vergangenen Jahr nicht nur den Bundesliga-Lauf in Heubach sondern alles gewann, was es im MTB-Sport zu gewinnen gibt, hat ihren dritten Start (und den dritten Sieg?) am Rosenstein angekündigt. Damit wird das Publikum in Heubach zum ersten Mal eine Olympiasiegerin anfeuern können. Die stets gut gelaunte Skandinavierin wird wieder für einige Wochen in der Nähe Quartier beziehen und Heubach als Basis-Station benutzen. Dahle bringt auch ihre Teamkolleginnen von Multivan Merida mit. Die Weltcup-Siegerin von Schladming, Irina Kalentieva (Russland) und das deutsche Talent, die WM-Achte Nina Göhl (Freiburg) haben ihr Kommen ebenfalls zugesagt.